

## 県境をまたぐ移動の自粛と感染防止対策の徹底をお願いします

5月1日から5日まで、大型連休となりますが、東北・新潟地域が一丸となって、新型コロナウイルス感染症拡大の防止と早期の終息を目指すべく、同地域の県知事及び政令市長による「東北・新潟共同メッセージ」が4月26日付けで発出されています。

福島県内においても4月、月別最多となる15件のクラスター（感染者集団）が発生しました。また、4月22日には過去最多となる54人の感染が確認されるなど感染者数は高い水準で推移しており、病床率49.3%（4月24日時点）とステージ4の指標に迫る大変高い水準となっています。4月19日には、福島県内においても、感染力が強い変異株の感染者が確認されたと発表されました。都市部では、さらに感染力の強い二重変異株も確認されています。変異株は、人の細胞に入り込みやすくなっているため感染力が高くなり、従来株よりも子どもへの感染が多いという特徴もあります。また、重症化しやすく、ワクチンの効果が減弱する恐れもあります。

日立木幼稚園・小学校では連休明け、運動会も予定されていますので、連休中は、県境をまたぐ移動による更なる感染拡大を抑制できるよう、引き続き感染防止に努めていただければと思います。併せて、お住まいの地域内で外出される場合も、人と人との接触を減らし、マスク着用・手洗いの徹底をお願いします。ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

# 新型コロナウイルス感染症拡大防止 東北・新潟共同メッセージ

## ～心をひとつに故郷を守ろう～

- 緊急事態宣言対象地域やまん延防止等重点措置区域との往来は極力控える
- その他の地域との往来も慎重に判断
- 基本的な感染防止対策の徹底



## 新型コロナウイルス感染症拡大防止のための 東北・新潟共同メッセージ ～心をひとつに故郷を守ろう～

政府は、4月5日から宮城県等にまん延防止等重点措置を適用し、4月25日からは東京都、京都府、大阪府及び兵庫県を緊急事態措置区域としましたが、変異株の感染者の増加や、重症患者の増加による病床のひっ迫など、全国的に予断を許さない状況となっています。

各県においては、すでに県民・市民の皆様さまにさまざまな要請を行っているところですが、昨年度に引き続き、大型連休期間を前に、あらためて、以下について、ご協力を強くお願いします。医療関係者をはじめ、生活に不可欠な業務に従事している方々を感謝の気持ちで応援するとともに、東北・新潟が一丸となって、新型コロナウイルス感染症の終息に向けて取り組んでまいりましょう。

### 1 県境をまたぐ移動の自粛等

緊急事態宣言対象都府県との往来は自粛していただくよう、また、まん延防止等重点措置区域との往来についても極力控えていただくようお願いします。

それ以外の地域間においても、県境等をまたぐ往来について、感染状況を踏まえ、慎重な判断をお願いします。また、オンライン帰省やテレワークなどを積極的に活用していただくようお願いします。

### 2 基本的な感染防止対策の徹底

マスクの正しい着用、こまめな手洗い、消毒、「三密」を避けるなどの基本的な感染予防対策の徹底を改めてお願いします。

飲食店を利用する場合は、感染防止対策が講じられているお店を利用してくださいようお願いします。また、多人数や長時間に及ぶ会食の自粛、会話の際のマスク着用の徹底をお願いします。

飲食店の皆様におかれましては、従業員のマスク着用、座席配置の工夫、アクリル板の設置、定期的な換気など、業種別ガイドライン等に基づく感染防止対策を徹底していただくよう改めてお願いします。

令和3年4月26日

青森県知事  
三村 申吾



岩手県知事  
達増 拓也



宮城県知事  
村井 嘉浩



秋田県知事  
佐竹 敬久



山形県知事  
吉村美栄子



福島県知事  
内堀 雅雄



新潟県知事  
花角 英世



仙台市長  
郡 和子



新潟市長  
中原 八一

